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Fora do PL, Dr. Rafu articula entrada no 
PP e amplia projeto com David Júnior 

Tarcísio lidera com folga disputa em SP e abre mais 
de 20 pontos sobre Alckmin, diz Paraná Pesquisas

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

A prefeita Mara Bertaiolli 
entregou à Câmara de 
Mogi o projeto de lei 
que autoriza convênio 
com a SP Águas, do Go-
verno do Estado, para 
universalizar a coleta e 
o tratamento de esgoto 
no município. Serão in-
vestidos R$ 260 milhões, 
em recursos 100% esta-
duais, no maior projeto 
de saneamento da histó-
ria da cidade. A proposta 
prevê a implantação de 
redes de esgoto, coleto-
res e infraestrutura nas 
bacias dos rios Jundiaí, 
Oropó, Ipiranga e Negro. 
As obras devem começar 
ainda este ano, sem custos 
para a Prefeitura. Página 4

Mogi terá R$ 260 milhões do Estado para 
universalizar coleta e tratamento de esgoto

A Prefeitura de Itaquaquecetuba reinaugurou o Termi-
nal Urbano Eng. Manoel Feio e a Praça JK. As obras 
garantem acessibilidade, conforto e segurança, mar-
cando um avanço na mobilidade urbana e na valo-
rização dos espaços públicos da cidade.  Página 8

A Carreta da Odontologia começou a funcionar em 
Suzano, oferecendo até 30 atendimentos diários. Esta-
cionada no hospital municipal, a unidade móvel aten-
de casos urgentes e agendados, ampliando o acesso à 
saúde bucal com qualidade e acolhimento..  Página 5

A Prefeitura de Suzano lançou o Programa da Boa 
Visão, que vai avaliar 27 mil crianças da rede pública 
e do Sesi. A ação inclui consultas e a entrega gratuita 
de óculos. A meta é cuidar da saúde ocular infantil 
e, futuramente, atender também idosos.. Página 5

Itaquá entrega terminal 
revitalizado com acessibilidade e 
nova praça no Dia do Trabalhador 

Carreta da Odontologia inicia 
atendimentos gratuitos em 
Suzano com foco em urgências 

Suzano lança programa para 
avaliar visão de 27 mil crianças 
e distribuir óculos grátis 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

“Mais deputados? Só se for pra pesar 
no seu bolso”, dispara Tabata Amaral 

Iduigues lança chapa no PT, nega racha com Valverde 
e promete reconectar partido com o povo em Mogi 

Tarcísio lidera com folga disputa em SP e abre mais 
de 20 pontos sobre Alckmin, diz Paraná Pesquisas 

Fora do PL, Dr. Rafu articula entrada no 
PP e amplia projeto com David Júnior 

Nos corredores de Brasília, 
a deputada Tabata Amaral 
(PSB-SP) tem se destacado 
como uma das vozes mais 
firmes contra a proposta de 
ampliação no número de 
deputados federais. Em tom 
indignado, ela classificou a 
medida como “um absurdo”, 
reforçando que o aumento 
de parlamentares não 
resolve os problemas do 
país e só gera mais custos ao 
contribuinte. Para Tabata, a 

Em meio à disputa pela 
presidência do diretório 
municipal do PT em Mogi 
das Cruzes, o vereador 
Iduigues Martins decidiu 
lançar uma chapa própria 
e nega qualquer racha com 
Rodrigo Valverde, seu colega 
de partido e ex-candidato 
a prefeito. Após sessão na 
Câmara, Iduigues afirmou ao 
Atualidade que a existência 
de diferentes chapas reflete 
a pluralidade interna da 
legenda. “O PT é democrático 
por essência. Divergir faz 

O governador Tarcísio de 
Freiras (Republicanos) é 
o favorito disparado na 
disputa à reeleição em São 
Paulo em 2026 e aparece 
com mais de 20 pontos 
percentuais à frente do vice-
presidente, Geraldo Alckmin 
(PSB), em levantamento do 
instituto Paraná Pesquisas 
divulgado nesta terça-feira 
(6/5). Tarcísio pontuou 
42,1% das intenções de 

A movimentação do pré-
candidato Dr. Rafu Júnior 
sacudiu os bastidores da 
política regional nesta semana 
com o anúncio oficial de 
sua saída do PL, partido 
ao qual era filiado desde 
2019. A decisão marca o 
início de uma nova fase 
em sua trajetória, agora ao 

solução está na redistribuição 
das cadeiras já existentes, 
respeitando a proporcionalidade 
populacional entre os estados. A 
movimentação nos bastidores, 
segundo aliados, indica que 
a parlamentar pretende 
mobilizar a opinião pública e 
pressionar seus colegas para 
barrar o avanço da proposta. 
A frase que tem ecoado 
em seu gabinete é direta: 
“Estão olhando só pra si — e 
quem paga a conta é o povo”.

parte do processo”, disse. 
Para ele, a nova composição 
busca reaproximar o partido 
da população, diante do que 
considera um distanciamento 
dos setores populares em 
relação à esquerda. Além disso, 
defende o fortalecimento da 
bancada petista na Câmara, 
onde hoje atua sozinho. Já 
Valverde segue em outra 
linha, indicando que o 
processo eleitoral interno 
do partido será marcado por 
debates sobre estratégias e 
rumos. A eleição, prevista 

votos no levantamento 
estimulado, contra 21,1% 
de Alckmin. A margem é 
de 2,4 pontos percentuais 
para mais ou para menos. 
Alckmin aparece como o 
rival mais competitivo contra 
Tarcísio. De acordo com o 
levantamento, Alckmin é 
o nome da esquerda que 
melhor pontua contra o 
atual governador. Em uma 
disputa contra Márcio França 

lado do vereador de Ferraz 
de Vasconcelos, Dr. David 
Júnior, com quem articula a 
criação de um grupo político 
com atuação em Bertioga e 
projeção para 2026. Os dois 
estiveram na cidade litorânea 
na sexta-feira (3), onde foram 
recebidos por apoiadores e 
lideranças locais, em um 

encontro que selou o que 
chamaram de “primeiro 
passo” de um projeto mais 
amplo. A filiação de Rafu 
ao Progressistas (PP) é 
dada como provável nos 
bastidores, embora ainda 
não tenha sido confirmada. 
Segundo ele, o novo caminho 
será anunciado em breve.

para este ano, promete 
reorganizar as forças dentro 
do PT local, sem, segundo 
Iduigues, comprometer 
a unidade partidária.

(PSB) — que se lançou ao 
governo na semana passada, 
Tarcísio ficou com 46,5% 
das intenções de votos, 
contra 11,9% do ministro 
do Empreendedorismo 
do governo Lula (PT). O 
instituto Paraná Pesquisas 
entrevistou presencialmente 
1.700 eleitores de 85 
municípios entre os dias 
1º e 4 de maio de 2025. O 
nível de confiança é de 95%.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Jair Bolsonaro voltou às ruas nesta 
quarta-feira (7), menos de três 
dias após receber alta de uma 
internação hospitalar de 22 dias por 
complicações intestinais. Mesmo 
com orientação médica clara para 
repouso, o ex-presidente subiu 
em um trio elétrico em Brasília 
para liderar o ato que pede a 
anistia dos envolvidos nos atos 
antidemocráticos de 8 de janeiro 
de 2023. O gesto, mais do que 
desafiador à medicina, é um aceno 
direto à radicalização política que o 
bolsonarismo tenta manter acesa. 
Bolsonaro não está acima da saúde, 
da lei ou da ética. Descumprir 
orientações médicas, quando 
se é uma figura pública com 
milhões de seguidores, é agir com 
irresponsabilidade deliberada. 
Pior: é transformar uma condição 
médica legítima em peça de 
marketing político, em mais 
uma encenação para manter 
vivo o culto à personalidade 
e a narrativa de perseguição. 
O evento não foi apenas uma 
manifestação política. Foi uma 
tentativa disfarçada de reescrever 
a história recente do país, em 
que extremistas atacaram os 
Três Poderes, promovendo um 
espetáculo de vandalismo que 
manchou a democracia brasileira. 
A marcha pela anistia é uma 
afronta à justiça e aos valores 
republicanos. Pedir perdão 
coletivo a quem tentou subverter 
a ordem democrática não é 
reconciliação — é cumplicidade. 
A presença de parlamentares 
bolsonaristas, pastores e 

influenciadores digitais apenas 
reforça o projeto político de 
Bolsonaro: pressionar instituições, 
relativizar crimes graves e 
manter um clima constante 
de instabilidade. O trio elétrico 
vira palanque para defender 
uma impunidade que favorece o 
próprio Bolsonaro, investigado por 
participação em tramas golpistas. 
Enquanto tenta fazer crer 
que sua aparição foi breve e 
simbólica, Bolsonaro transmite 
outra mensagem: a de que, 
para ele e seus seguidores, o 
Estado democrático de direito 
pode ser contornado sempre 
que for conveniente. Sua 
aparição em Brasília, mesmo 
frágil fisicamente, mostra força 
política — não no sentido nobre 
da palavra, mas como sinônimo 
de intimidação institucional. 
É preciso dizer com todas as 
letras: anistiar os golpistas 
do 8 de janeiro seria rasgar o 
compromisso com a verdade, 
a justiça e a democracia. E a 
atuação de Bolsonaro neste 
ato é a mais recente evidência 
de que ele não busca paz ou 
reconciliação. Busca reabilitação 
política, custe o que custar — 
até mesmo sua própria saúde. 
A democracia brasileira já 
sangrou demais para permitir 
que o revisionismo golpista se 
imponha pela via da chantagem 
pública. Que os poderes da 
República saibam ler com clareza 
o recado dado hoje nas ruas de 
Brasília — e que respondam com 
a firmeza que o momento exige.

Bolsonaro ignora médicos, 
sobe em trio e lidera ato que 
afronta a democracia brasileira; 
Até quando tais populismos? 
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Câmara de Mogi aprova moção em apoio 
às escolas cívico-militares no estado 

A Câmara de Mogi das Cruzes 
aprovou, nesta quarta-feira 
(30), a Moção nº 70/2025, 
de autoria do vereador Feli-
pe Lintz (PL), que expressa 
votos de aplausos às escolas 
cívico-militares do estado de 
São Paulo. A medida tam-
bém homenageia o deputado 

estadual Tenente Coimbra 
(PL), o governador Tarcísio 
de Freitas (REP) e o secre-
tário estadual de Educação, 
Renato Feder, pela adoção do 
modelo. A moção teve três 
votos contrários: Iduigues 
Martins (PT), Rodrigo Romão 
(PCdoB) e Inês Paz (PSOL). 

Segundo Lintz, as escolas 
cívico-militares represen-
tam um avanço significa-
tivo. “Unem disciplina, va-
lores cívicos e excelência 
pedagógica, promovendo 
um ambiente escolar mais 
seguro e produtivo”, afir-
mou. O parlamentar tam-

Divulgação Divulgação

bém elogiou o trabalho do 
deputado Coimbra, a quem 
classificou como “incansável 
defensor da cidadania e da 
ordem no ambiente escolar”. 
O modelo de ensino defen-
dido na moção vem sendo 
adotado em diversas cidades 
paulistas, com foco na valori-
zação de práticas disciplina-
res e na elevação dos índices 
de desempenho educacional. 
A proposta gerou debates 
entre os vereadores, refle-
tindo visões distintas sobre 

o papel das escolas militares 
na rede pública de ensino. 
O vereador Rodrigo Romão 
se manifestou contra, ale-
gando que o modelo pode 

“promover a militarização da 
educação pública”. Já Idui-
gues Martins apontou falta de 
estudos conclusivos sobre os 
impactos do modelo. Ainda 
assim, a moção foi aprova-
da com maioria, refletindo 
o apoio da base governista 
ao modelo incentivado pelo 
governo estadual.

Na Deputado Jilmar Tatto recebe título de 
Cidadão Mogiano por atuação no município
O deputado federal Jilmar 
Tatto (PT) foi homenage-
ado com o título de “Cida-
dão Mogiano” pela Câma-
ra de Mogi das Cruzes. A 
honraria foi proposta pelo 
vereador Iduigues Martins 
(PT) e aprovada em ses-
são nesta quarta-feira (30). 
A justificativa para o re-
conhecimento se baseia 
nas contribuições do par-
lamentar à cidade, princi-
palmente por meio do en-
caminhamento de emendas 
parlamentares voltadas à 
saúde e à infraestrutura local. 

“É uma homenagem justa 
a quem ajudou Mogi com 
investimentos importan-
tes”, disse Iduigues. Tatto 
também é autor de proje-
tos relevantes como o Bi-
lhete Único, que possibilita 
várias viagens com uma só 
tarifa, e da proposta "Ta-
rifa Zero", em tramitação 
na Câmara dos Deputados. 

Artista Linda Fuga é 
homenageada com título de 
Cidadã Mogiana pela Câmara 

A artista plástica Lindaura 
Maria, a Linda Fuga, re-
cebeu o título de “Cidadã 
Mogiana” em sessão so-
lene na Câmara de Mogi 
das Cruzes. A homenagem 
foi proposta pelo verea-
dor Marcos Furlan (Pode). 
Reconhecida por sua tra-
jetória artística nas áreas 
de cerâmica e pintura a 
óleo, Linda é figura ativa 
na cena cultural local desde 

que chegou à cidade, em 
2005. “Sua arte represen-
ta a alma mogiana”, decla-
rou o secretário de Cultu-
ra, Guilherme Dela Plata. 
Linda agradeceu emocio-
nada: “Tenho verdadeira 
paixão por Mogi das Cru-
zes, cidade que escolhi 
para viver e amar”. A artis-
ta também é professora e 
promove formação de no-
vos talentos em seu ateliê.

Divulgação
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Mogi das Cruzes receberá R$ 260 milhões em 
investimento estadual para universalizar esgoto 

A prefeita Mara Bertaiolli en-
tregou nesta terça-feira (6) à 
Câmara Municipal o projeto 
de lei que autoriza a celebra-
ção de um convênio históri-
co entre a Prefeitura de Mogi 
das Cruzes e a Agência de 
Águas do Estado de São Pau-
lo (SP Águas), vinculada ao 
Governo do Estado. O obje-
tivo é universalizar a coleta 
e o tratamento de esgoto no 
município, por meio de obras 
orçadas em R$ 260 milhões 

— o maior investimento em 

saneamento básico da história 
da cidade, com 100% dos re-
cursos provenientes do Estado. 
Durante o encontro com vere-
adores e autoridades, na sede 
do Legislativo, Mara destacou 
o impacto da medida. “Este é 
um dia histórico para Mogi. 
Vamos deixar de ser uma ci-
dade que polui o rio Tietê 
para sermos uma referência 
em saúde e preservação am-
biental. É um passo decisi-
vo para o futuro”, afirmou. 
O documento foi entregue ao 

presidente da Câmara, vereador 
José Francimário Vieira, o Fa-
rofa. Participaram da reunião o 
vice-prefeito Téo Cusatis, o di-
retor-geral do Semae, José Luiz 
Furtado, além dos secretários 
Guilherme Sever (Governo e 
Transparência) e Filipe Her-
manson (Assuntos Jurídicos e 
Relações Institucionais), além 
de diversos parlamentares. 
Com a aprovação do projeto 
pela Câmara, a SP Águas dará 
início à licitação das obras. 
Uma cooperação técnica en-

tre o Semae e o órgão estadual 
também será formalizada para 
definir estudos e cronograma. 
A previsão é que as interven-
ções comecem ainda em 2025. 
A ação faz parte de um esfor-
ço iniciado por Mara ainda 
no período de transição de 
governo, com apoio do go-
vernador Tarcísio de Freitas. 
O projeto foi debatido com 
autoridades estaduais como a 
secretária de Meio Ambiente, 
Natália Resende, o secretário 
de Parcerias e Investimentos, 
Rafael Benini, e a presidente 
da SP Águas, Camila Viana. 
O investimento inclui a insta-

lação de coletores e redes em 
áreas urbanas, com o esgoto 
sendo tratado na ETE de Su-
zano. Também serão implanta-
dos coletores-tronco nas bacias 
dos rios Jundiaí, Oropó, Ipi-
ranga e Negro. As obras, sob 
responsabilidade da SP Águas, 
não trarão custos ao municí-
pio. O convênio terá vigência 
inicial de quatro anos, com 
possibilidade de prorrogação. 

“O bom relacionamento com o 
Estado está trazendo conquis-
tas históricas. Mogi terá 100% 
do esgoto coletado e tratado, 
e quem ganha é a população”, 
finalizou a prefeita.

Divulgação Divulgação

Prefeitura de Mogi Das Cruzes realiza mutirão de 
limpeza e revitalização do Distrito de Sabaúna 
As equipes da Secretaria 
Municipal de Serviços Ur-
banos e Zeladoria atuaram 
ao longo do último final de 
semana e feriado, executan-
do trabalhos de manutenção 
em diversos pontos da cidade. 
Os serviços compreenderam 
frentes de limpeza pública, 
manutenção no asfalto e ilu-
minação pública. Somente 
da Operação Tapa-Buraco, 
foram 261 pontos atendi-
dos, sendo 193 na Vila Bra-
sileira e 68 na Vila Jundiaí. 
A região de Sabaúna foi um 
dos locais atendidos, com 
serviços de roçada e capi-
nação, tanto na área central 
do distrito como na Avenida 
Romilda Pecorari Nor, co-
nhecida como Estrada Ve-
lha de Sabaúna. Também 
foram contemplados com 
trabalhos de limpeza públi-
ca a área central do municí-
pio, o Centro Cívico, Jardim 
Santa Tereza, Jardim Cami-

la e trechos da Via Perime-
tral. Todo o Distrito recebe 
nos últimos dias um grande 
mutirão de obras e serviços, 
garantindo espaços públicos 
revitalizados, organizados 
e acessíveis para a popula-
ção. As intervenções nesta 
região estão em fase final.  
As equipes responsáveis pela 
limpeza de córregos inicia-
ram trabalhos no Córrego 
dos Corvos, no Jardim São 
Pedro. Já as equipes responsá-
veis pela iluminação pública 

cuidaram de trocas de lâm-
padas e serviços de manuten-
ção nos principais acessos à 
Sabaúna e na Praça Jesuíno 
Franco, no mesmo distrito.  
Os trabalhos seguiram uma 
programação prévia, confor-
me demandas registradas pela 
população via Ouvidoria, po-
rém sempre que necessário 
as equipes atuam de forma 
imediata em pontos críticos 
e situações emergenciais.  
A Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos e Zela-

Divulgação Divulgação

Divulgação

doria segue atuando dia-
riamente na manutenção 
e zeladoria da cidade. As 

demandas por serviços de-
vem ser registradas pela 
Ouvidoria, no telefone 156. 
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Carreta da Odontologia inicia atendimentos 
com foco em urgências e agendamento 

A Carreta da Odontologia 
começou a operar nesta se-
gunda-feira (05/05) em Su-
zano. A unidade móvel fica-
rá estacionada no Hospital e 
Maternidade de Suzano du-
rante todo o ano, oferecendo 
atendimentos odontológicos 
gratuitos. O prefeito Pedro 
Ishi e o secretário de Saúde, 
Diego Ferreira, vistoriaram o 
início das atividades e desta-
caram a importância do re-

forço na rede de saúde bucal. 
Funcionando de segunda a 
sexta, das 8h às 17h, o equi-
pamento atenderá urgências 
como dores intensas, fraturas 
dentárias e soltura de próte-
ses, além de procedimentos 
agendados. A expectativa é 
de cerca de 30 atendimentos 
por dia. A estrutura conta com 
duas salas equipadas e dois 
dentistas em tempo integral. 
Entre os serviços prestados 

estão extrações, limpezas e 
atendimentos preliminares. 
O objetivo é ampliar o aces-
so ao tratamento e aliviar a 
demanda das UBSs. Segun-
do Diego Ferreira, a inicia-
tiva representa “mais cuida-
do e dignidade para quem 
mais precisa”. Já Pedro Ishi 
ressaltou que a carreta “leva 
o atendimento até a popu-
lação, com qualidade e aco-
lhimento”.

‘Mega Dia das Mães’ movimenta 
Suzano com mais de mil visitantes

Mais de mil pessoas já pas-
saram pela feira “Mega Dia 
das Mães”, promovida pela 
Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Econômico 
e Geração de Emprego, que 
segue até domingo (11/05) 
no Suzano Shopping e no 
Glicério Boulevard. O even-
to reúne mais de 70 ar-
tesãos com produtos que 
vão de amigurumis a bio-
joias e artigos recicláveis. 
A ação tem apoio do Fun-
do Social de Solidariedade, 
das Secretarias de Cultura 
e de Manutenção, além da 
ACE e da Aceas Nikkey. A 

coordenadora Vanessa Cury 
destacou a importância de 
valorizar o artesanato local. 

“Com dois pontos simultâ-
neos, conseguimos alcançar 
mais pessoas e fortalecer a 
economia criativa”, disse. 
O secretário Mauro Vaz res-
saltou o incentivo ao empre-
endedorismo e convidou os 
moradores a prestigiarem. A 
primeira-dama Déborah Ishi 
também enalteceu a dedica-
ção dos artesãos e os cursos 
oferecidos pela prefeitura. 

“É gratificante ver tantos 
talentos reunidos em um 
evento especial”, afirmou.

Prefeitura lança ‘Programa da Boa Visão’ 
com foco inicial em 27 mil crianças

A Prefeitura de Suzano lançou 
nesta segunda-feira (05/05) o 

“Programa da Boa Visão”, que 
tem como meta inicial ava-
liar a acuidade visual de 27 
mil crianças do G5 ao 3º ano 
do ensino fundamental. A 
iniciativa vai abranger todas 
as escolas municipais, esta-
duais e também o Sesi, com 
pré-testes aplicados por pro-
fissionais das próprias unida-
des de ensino. A proposta foi 
apresentada pelo prefeito Pe-

dro Ishi e pela primeira-dama 
Déborah Raffoul Ishi, no Ci-
neteatro Wilma Bentivegna. 
Com o tema “Cuidar dos olhos 
é cuidar do futuro”, o progra-
ma envolverá 11.500 alunos 
da rede municipal, 15.060 da 
estadual e 440 do Sesi. A previ-
são é que de 8 a 12 mil crianças 
recebam atendimento médico, 
e entre 4 e 6 mil necessitem de 
óculos – que serão fornecidos 
gratuitamente pela prefeitura. 
A equipe escolar passará por 

capacitação para aplicar testes 
simples que indicam dificul-
dades visuais. Os alunos iden-
tificados serão encaminhados 
para consultas oftalmológicas 
a partir de julho, com casos 
específicos regulados pelo 
Siresp. Já a etapa voltada à 
terceira idade, que inclui ci-
rurgias de catarata e pterígio, 
está prevista para setembro. 
Durante o evento, a diretora 
do Saspe, Beatriz Leite, foi ho-
menageada pelo atendimento 

humanizado prestado à popu-
lação. A cerimônia contou com 
a presença de diversas auto-
ridades, incluindo secretários 
municipais e vereadores. Para 
o prefeito Pedro Ishi, a ação 
se alinha ao compromisso de 

garantir qualidade de vida e 
educação com mais inclusão. 

“Vamos ampliar o programa 
para todas as faixas etárias, 
promovendo um cuidado in-
tegral com a visão dos suza-
nenses”, concluiu.
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Prestigiei a festa de comemoração dos 15 anos da empresa 
Bartender's Brasil. O querido Thiago Vieira, ( Thiaguinho) 

como é carinhosamente conhecido no mercado de eventos, fez 
acontecer uma noite especial onde muita alegria, e retratos de 
uma trajetória vitoriosa foi apresentada. Quanto aos detalhes 
da festa, só tenho elogios. A começar do local escolhido que 
foi o salão do privê do Clube de Campo o qual aconchegou a 
todos os convidados. O buffet Síntese do Sabor com suas de-
lícias atendeu divinamente. No bar os profissionais mais que 
preparados e que com muita destreza fizeram seus shows 
enaltecendo assim seu comandante que como dono da noite 
mostrou sua simpatia e talento. Nomes conhecidos marcaram 
presença. No palco a Big Choice arrasou com hits sensacio-
nais. Nas pick-ups foi a vez do DJ Rnaoldo e em seguida DJ 
Rodrigo Dantas assumiu e complementou a excelente noite . 
Trago flashes nesta editoria hoje e assim eternizo em nossos 
domínios este acontecimento sócio corporativo. 

Pâmela Salzgeber 
e Ricardo Royal Waldemir e Lívia com Sandra e Wagner Souza Junior Pires, Alessandra e Zeca Leone 

Elaine Solano, Messias Venturine, 
Rodrigo Dantas e Rosângela Dias 

Érica e Alexandre

Silene, Osny, Marilei , Wesley e Anderson

Osny Garcez e Ed Cabral 

Bianca Pettinatti e Thiago Vieira 

Samantha, Paula, Carla, Tatiana, Maicol e Bianca

Camila, David Alavarse 
e Heidy FrançaOsny Garcez ladeado 

por André e Márcia 
Candido (Mak Clássicos) 

Chris Siqueira e 
Áurea Lombardi 

Os 15 Anos da Bartender's Brasil 
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População de Poá já pode solicitar 
saque do FGTS por calamidade pública 
Os trabalhadores de Poá atin-
gidos pelas fortes chuvas de 
fevereiro deste ano já podem 
solicitar o saque do FGTS 
por calamidade. A medida 
foi possível após o prefeito 
Saulo Souza decretar Situação 
de Emergência, que recebeu 
reconhecimento inédito dos 
governos estadual e federal. 
A solicitação pode ser feita até 
o dia 4 de junho, diretamente 
no aplicativo FGTS, sem neces-
sidade de ir até uma agência. 
O valor máximo de retirada 
é de R$ 6.220 por conta vin-
culada, desde que haja saldo 
disponível e o endereço do 
trabalhador esteja entre os re-
conhecidos pela Defesa Civil. 

“Essa é uma conquista inédita 
que conseguimos aprovar em 
Brasília. Garante um alívio 
financeiro para quem sofreu 
com as enchentes. Basta bai-
xar o app, informar os dados 
e verificar, com o CEP, se o 

endereço foi autorizado para 
saque", explicou o prefeito. 
Para solicitar, o trabalhador 
precisa: documento de iden-
tidade (frente e verso), selfie 
com o mesmo documento, 
comprovante de residência 

emitido até 120 dias antes 
do decreto e, se necessário, 
certidão de casamento. Caso 
não tenha comprovante, po-
derá apresentar declaração 
da Prefeitura ou uma auto-
declaração que será verificada. 

A calamidade causou grandes 
prejuízos à cidade, incluindo o 
transbordamento do piscinão 
da Vila Romana, deslizamentos 
e interdições de imóveis. O de-
creto teve como base relatórios 
técnicos municipais e articula-
ções feitas com o governador 
Tarcísio de Freitas e o então 
ministro Alexandre Padilha. 
 

A solicitação pode ser fei-
ta em poucos passos: 
 
Baixar o aplicativo FGTS; 
Ir em “Saques” > “Ca-
lamidade pública”; 
Inserir município, en-
dereço e documentos; 
Escolher conta bancária para receber. 
Mais informações: 4004-0104 
(Caixa).
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Itaquá entrega terminal urbano revitalizado 
e melhora mobilidade da população 
A cidade de Itaquaquecetuba deu 
um passo importante na moder-
nização da mobilidade urbana 
com a entrega do novo Terminal 
Urbano Engenheiro Manoel Feio, 
reinaugurado nesta quarta-feira 
(1º), em comemoração ao Dia do 
Trabalhador. O evento também 
marcou a entrega da revitaliza-
ção da Praça Juscelino Kubits-
chek, situada ao lado da esta-
ção de trem Engenheiro Manoel 
Feio, da CPTM (Linha 12-Safira). 
A cerimônia foi conduzida pelo 
prefeito Eduardo Boigues, que 
destacou o impacto positivo das 
melhorias. “A entrega do terminal 
é um passo importante para a ci-
dade e vai mudar o dia a dia da 
população. Estamos trabalhando 
por investimentos que impulsio-
nem o desenvolvimento econômico 
e a mobilidade urbana”, afirmou. 
O terminal agora conta com seis 

plataformas cobertas para embar-
que e desembarque, banheiros 
com acessibilidade, novos guichês 
de atendimento e salas adminis-
trativas. A reforma garante mais 
conforto, segurança e acessibilida-
de aos passageiros, especialmente 
aqueles com mobilidade reduzida. 
A Praça Juscelino Kubitschek 

também passou por obras. O 
espaço recebeu nova pavimen-
tação, bancos ergonômicos, pai-
sagismo, iluminação em LED 
e área para eventos públicos. 
A modernização visa tornar o 
local mais atrativo para lazer 
e convivência dos moradores. 
Para o secretário de Governo, 

Marcello Barbosa, a cidade está 
colhendo os frutos do plane-
jamento estratégico. “Estamos 
cumprindo mais uma meta do 
plano de gestão com a entrega de 
um terminal moderno, dinâmico 
e com acessibilidade”, disse. Já 
o secretário de Obras, Rodrigo 
do Nascimento, ressaltou que o 
trabalho segue em ritmo acele-
rado. “Hoje é um dia muito feliz 

para Itaquá. As obras tornaram 
o espaço mais digno e seguro. 
E não vamos parar por aqui.” 
A modernização integra um con-
junto de ações da Prefeitura de 
Itaquá que visa tornar o muni-
cípio mais conectado, acessível e 
preparado para o futuro, inves-
tindo em infraestrutura urbana 
de qualidade e na valorização 
dos espaços públicos.
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